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Beratungsgegenstand: 
Begutachtung der neuen Medien im Rahmen des Medienentwicklungsplanes 2013-2018 
hier: Antrag der CDU-Fraktion vom 08.11.2016 
 
I. Beschlussvorschlag: 
Dem Ausschuss zur Kenntnis. 
 
 
II. Rechtsgrundlage: 
 
§ 41 Gemeindeordnung für das Land Nordrhein-Westfalen (GO NW) 
Geschäftsordnung des Rates und der Ausschüsse 
 
 
III. Sachverhalt: 
 
Mit Schreiben vom 08.11.2016 beantragte die Fraktion der CDU, die Sitzung des Ausschusses für 
Bildung, Kultur und Sport am 02.02.2017 mit einem Termin am St. Antonius Gymnasium zu beginnen, 
um einen Eindruck von den im Rahmen des Medienentwicklungsplanes 2013-2018 (kurz: MEP) 
angeschafften Medien und verbesserten Technologien zu erhalten und somit auch objektiv den Stand 
der Modernität und Entwicklung der weiterführenden Schulen Lüdinghausens einschätzen zu können. 
Darüber hinaus wurde gebeten, in der Sitzung kurz die Maßnahmen des MEP an den weiteren 
Schulen für 2017 und 2018 darzustellen. 
 
 
Der MEP ist ein Instrument der (mittelfristigen) Budgetplanung. Das im Jahr 2013 beauftragte 
Beratungsbüro Thomaßen Consult erstellte einen MEP für die Jahre 2014-2018 in Zusammenarbeit 
mit den städtischen Schulen und der Verwaltung. Als Grundlage dienten seinerzeit aktuelle 
Bestandsaufnahmen der IT-Technik, geltende Richtlinien und Lehrpläne des Landes Nordrhein-
Westfalen sowie die pädagogischen Konzepte der beteiligten Schulen. Auf dieser Basis wurden die 
Ausstattungsregeln für die jeweilige Schulform im MEP als Empfehlungen des Gutachters definiert. 
Diese Ausstattungsregeln sind den Schulen bekannt. 
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Jährlich im ersten Quartal findet zwischen der Verwaltung und den Schulen jeweils ein 
Bilanzgespräch statt, in dessen Rahmen u.a. der Hard- und Softwarebedarf für das laufende Jahr 
festgehalten wird. 
Die Verwaltung wird gemeinsam mit Herrn Böttcher (Lehrkraft am St. Antonius Gymnasium) im 
Rahmen einer Präsentation weitere Details zum MEP bzw. den bisherigen Investitionen vorstellen. 
 
 
 
 
 


